

## **Aurore N°15 - Entrevue entre Aurore – Zaquarie - Parrain.**

Auteur Robert FAURD – Philosophe de la vie et de la Liberté.

*p=parrain – a=Aurore – z=zaquarie.(Zaka)  
Derrière phrase d'Aurore du N° 14 (...de super nouveaux-hommes qui seront dignes de leurs parents).*

p- Que faites vous dans la vie ? \_

z- Rien pour l'instant, qui me permette de quitter la vie pour laisser quelques choses de positif.

- Vous êtes donc né pour rien ?

- C'est la question que je me pose depuis quelques temps.

p- Vous n'avez pas de but ?

z- J'ai eu beaucoup de buts qui ne servaient qu'à remplir mon cerveau, qui comme un ordinateur se remplissait de réponse qui me permettait de répondre à toutes questions que l'on me posait. Plus je le remplissais, plus je me suis aperçu que c'était sans fin. Dès que j'avais répondu à une question, c'est que j'avais appris la réponse ou qu'il fallait la chercher dans les bouquins. C'était sans fin et j'en ai marre de courir après une réponse que je ne connaissais pas. Quand j'avais la réponse, une autre question se posait, c'était sans fin, alors j'abandonne...

p- Vous abandonnez... ? Je suis passé moi-même par ce problème, il faut y passer pour ce rendre compte que ce que l'on apprend est une formation... mais dont une partie ne sert à rien. (*Dans une maison les murs ne servent qu'à tenir la toiture, qu'en la toiture est percée, les murs ne tardent pas à s'écrouler*). Chez l'homme la toiture, c'est la tête : les yeux, les oreilles, la bouche, le nez et le cerveau, plus il est bien construit plus il devient mystérieux de part ses connaissances, non seulement pour lui même, mais aussi pour son entourage qui ne le suis pas toujours... Il faut pour qu'un homme soit complet, il faut que **la toiture soit bien construite et que ce soit des murs solides sur lesquels elle est solidement visée**. Avec le temps arrive le temps d'aménager la maison et c'est le rôle de la femme d'en faire un nid pour sa famille et de veiller à tout...

a- Parrain tu continues par des images.

z- C'est une belle image... Une belle toiture et des murs « *costaux* », cette maison est faite pour ne pas avoir de défaut ou de manque...

p- Pourquoi ?

z- Vous semblez aller loin, aussi je vais répondre...

p- Il faut de l'expérience... En avez-vous ?

z- Je n'en ai pas assez. Je suis comme un ordinateur. J'ai appris qu'il me fallait répondre à toutes questions intelligentes. Ces réponses sont dans des livres. Si je ne les ai **pas lus** et enregistrés, si je ne réponds pas... Pour que je réponde, il me faudrait l'expérience qui me manque... Car je pense que **l'expérience est corrélative avec l'imagination**, mais il faut qu'à l'avenir j'étudie à leur rapprochement...

p- Les connaissances qui sont livresques ne prennent pas vie sans l'expérience qui les faits vivres. Que penses-tu toi Aurore de cette conversation.

A - Moi je pense que vous tenez une conversation qui m'échappe. A vous entendre parler, on dirait que vous avez une encyclopédie en tête. Parrain toi tu as beaucoup d'expérience et Zaka dit qu'il n'en a pas encore beaucoup. Je pense que Zaka a été dirigé par sa Maman qui me semble être une maitresse femme et maintenant, elle ne peut pas diriger un homme et semble qu'elle **te laisse le finir...** Je ne vous suis dans votre conversation ?

p- C'était une conversation d'homme. Bientôt tu auras certainement un entretien de femmes avec la Maman de Zaka, nous n'y seront pas invité parce que nous n'y comprenons rien. Les femmes ont une sensibilité différente de celle des hommes et se comprennent ensembles, c'est un monde différent... Nous n'avons pas le même inné et nous ne sommes pas constitué fondamentalement pareil...

A-Tu m'as déjà appris que l'homme et une femme font une vie en couple, vie qui est à eux et secrète, Ils se comprennent, car ils ne font qu'un qui les unis par l'intimité de leurs enfants, qui héritent chacun de la moitié d'une cellule de l'un et de l'autre de ses parents et c'est pour cela qu'ils sont unique. Car tu le sais bien, pas plus que mon père et ma mère n'ont choisi la demi-cellule qui était en eux pour me former. C'est tombé au hasard (*ou voulu par l'inconnu...*) sur un seul spermatozoïde qui est sortie d'une foule d'un milliard qui voulait être le premier et il a été le vainqueur. Au fond d'un tunnel, l'ovule attendait avec impatience... Où est la responsabilité d'un homme, mais c'est la femme qui dit : oui ! Ou non ! Si c'est non ! L'homme remet sa pièce dans poche alors qu'il est « péteux » n'ayant pas la bonne clef. Si c'est oui ! Alors un spermatozoïde se présente à la porte : il sonne, il entre et **sa solitude** pour lui est terminée. C'était un vainqueur et il faut le remercier d'arriver le premier ...

Ils s'unissent et forment la première cellule pour **créer les fondements et la création d'un enfant** dont ils avaient tous ce qu'il faut **pour le créer**. **Cet enfant** n'a pas évolué, mais il a été **Créé** et il

devient unique, il n'y en aura pas d'autre comme lui, son avenir lui appartient...

z- C'est ce que je pensais jusqu'à maintenant, l'homme est positif, Car c'est lui qui agit et la femme est négative car elle attend une visite, une visite encombrante, qui va rester neuf mois provisoirement dans son ventre.

a- Ah ! Alors là ! Ca je l'ai appris ! Je m'en doutais, un homme fait une petite course, d'au moins vingt centimètres et pose sa part de géniteur comme s'il mettait une pièce dans une tirelire et secoue le tout puis il s'en va... Il a l'air content et il se trouve supérieur à une femme,. Alors ça je l'ai appris en Suisse : une femme va pendant neuf mois porter un enfant dans son ventre, lui faire faire des centaines de kilomètres en étant bousculé à chaque pas, le nourrir, le tenir à 37° et lui chanter une belle mélodie. L'homme pendant ce temps attend la naissance d'un garçon ou d'une fille et il lui raconte une longue histoire, sa tête sur le ventre gonflé de la future maman... Et quand un jour le bébé sortira sa tête, elle a encore la responsabilité de l'élever garçon ou fille.

- Chaque parent, père ou mère, va élever ce petit unisexe sous la responsabilité de sa mère où il doit vivre près d'elle pendant 7 ans. Il va à ce moment confirmer son comportement en fonction de son sexe et devenir homme avec son éducation qui lui sera donné **inflexiblement** par son père et devenir femme toute sa vie **éduquait** par sa mère. L'important n'est pas d'être père ou mère, chacun a son rôle, c'est la nature qui a fait le nécessaire avec leur inné.

p- Toi et Zaka, il faut vous sortir de l'éducation des jeunes gens, vous êtes des adultes, un peu arriéré par votre éducation. A votre âge certains ont déjà une famille à élever. Au point de vue de votre âge, il vous manque de l'expérience pour vous affirmer comme homme et femme. Vous pouvez rester avec vous-même : mais pour Zaka il faut qu'il aligne des expériences et prépare des conférences sur la pratique qu'il va faire et toi parler et écrire la Liberté des femmes...

a- L'avenir appartient aux femmes et ce sera le temps qui va s'imposer à leur donner de la voix. Chacun sur la terre doit défendre sa partie dans le temps, les hommes apportaient du gibier et les femmes des légumes. Les hommes allaient se « promener » hors de chez eux et les femmes y « restaient » pour s'occuper de la maison et des enfants. C'est la femme qui représente l'avenir de l'homme, il ne se sort de l'embrouillamini de la vie qu'avec une compagne qui l'aide et il faut qu'elle soit d'aplomb... On n'est plus au gibier pour les hommes et des femmes qui s'occupent de leurs enfants. Il me semble temps que nous sortions les intellos de leurs diplômes pour leur donner un allant qui obligent les hommes et les femmes à être eux même et ne seront plus exploiter par des arrivistes qui les exploites...

p- Qu'allez-vous faire dans la vie ?

z- J'avais quelques idées avant de vous rencontrer tout les deux, mais j'ai tout oublié. Je viens de rencontrer un autre monde et d'autre gens. Aurore et tellement fine et semble avoir une autre aperçu de la vie pratique que moi.

a- Depuis que je vie avec parrain, nous passons beaucoup de temps chaque jour à discuter les choses de la vie ou il m'apprend à me battre pour défendre mon point de vu et il me met dans le droit chemin. Il a rectifié l'ensemble de mes acquits qui étaient formulés pour servir aux intérêts des dominants, contre les dominés. Il dit souvent « *La vie c'est la vie, elle est toujours vraie ou elle est morte ou c'est le passé* ». Il me présente sans arrêt des centaines d'exemples ou l'on confond souvent l'incertitude du demain, avec le présent. **Car la vie est le présent**, le lendemain c'est l'incertitude.

p- Arrêtes-toi Aurore... tu vas l'agacer.

a-Mais toi Parrain tu m'agaces, mais ça ne prend plus maintenant. Avec les choses de la vie, dans la tournure des phrases, il y a souvent un sens caché. Pourquoi tu as dit « Qu'allez vous faire dans la vie ? ». J'aurai préférer que tu dises « *Cher Monsieur, vous venez de rencontrer une charmante jeune fille, qu'en pensais vous ?* »

p-Je viens de poser une question à Monsieur Zaka, j'aimerais qu'il fasse une introduction. La parole est à Monsieur Zaka...

z- Il faut que je précise, qu'il y a quelques quarts d'heure que nous nous sommes rencontrés pour la première fois, mais depuis déjà longtemps j'étais avec Aurore par la pensée. Ma mère depuis des années me disait : je vois une jeune fille, mais je n'arrive pas à la localisée, si un jour je peux l'identifier je serai heureuse... En attendant pense à tes études et ne pense pas aux filles (*c'est de l'apprentissage que chacun pendant sa prime jeunesse s'amuse*) mais pense à une femme avec qui tu vas faire ta vie.

a- Ne tournez pas en rond : que pensez-vous de l'espiègle que vous venez de rencontrer ?

z- Je viens rencontrer la femme idéale pour moi. Elle est élégante, bien formée et musclée. Elle a une vivacité d'esprit unique, car elle m'a désarçonné immédiatement par ses réponses qui précèdent une interrogation. Elle procède de suite à un calculé instantané qui met la conversation dans sa ligne qui est constructive. Mais, attention à ses yeux qui ferment ses paupières d'une façon incroyable, souvent calculatrice, mais toujours malicieuse. On ne sait jamais, c'est comme certains avocats : *ils bluffent, ils réfléchissent ou ils se moquent de nous ? Le temps que l'on réfléchisse et ils prennent un*

*air de celui qui est prêt à bondir avec des paroles qui sont prêtes à sortir et qui coupe la parole à son adversaire.*

a- Alors là ! Vous exagérez devant mon parrain. Il dit toujours que je suis qu'une petite jeune fille sage. Que je dois regarder les gens dans les yeux, mais seulement à l'endroit de l'emplacement du troisième œil et si il me fixe, je dois les baisers ou les fermer. (*Il ne faut pas fixer les prédateurs dans les yeux, c'est d'après lui un signe d'agressivité*). Vous êtes bien des hommes, il fallait vous rencontrer pour être contre moi. Moi une pauvre fille, mais je ne vais pas me laisser faire...

p- Ne fais pas tes petits yeux de biche, tu es capable de te défendre.

A-Des hommes qui approchent le quintal de cent kilos de graisse, contre une petite femmelette qui n'a qu'un demi-quintal de muscle, la pauvre, elle va être écrasée par leur poids de gros ours.

p- Je t'ai appris à te défendre autant en physique que verbal. D'ailleurs je dois défendre les hommes, ils ne fonde pas cent kilos mais pas loin de quatre vingt kilos, ce ne sont pas des gros ours mais de sveltes pumas.

a- J'ai encore à apprendre... Je ne savais pas qu'un quintal ne faisait pas cent kilos... ? Tu me dis chaque jour : *il faut toujours faire un examen de conscience et noter tes résultats sur le plan physique et intellectuel, j'en suis à mon deuxième livre...* Avant d'aller plus loin, j'aimerais que tu nous racontes l'histoire des règles d'un sage noir qui sert de base à la vie de sa tribu dont il est le roi.

p- Etes-vous prêts à admettre la façon de vivre de part le monde ? Mettons pour commencer la règle des sept ans et celle des enfants...

z- Commençons par celle des enfants...

p- Il n'y a pas de bagarre dans les villages d'Afrique qui vivent à l'âge de pierre. Pas de jalousie et chacun a sa famille. Ils font une différence entre ce que Dieu leur a donné pour être heureux sur la terre : travailler, se reposer, manger, se distraire entre homme et femme, c'est toujours la femme qui dit « oui » si elle est d'accord et « non », si elle ne veut pas. Lorsqu'ils se marient la femme s'engage à ne pas faire d'enfant en dehors d'avec son mari et elle sait toujours lorsqu'elle est féconde, car ils sont prêts de la nature et elles le savent comme tous les animaux. En cas d'erreur, elles ont toujours des herbes pour faire **cesser le dédoublement de leur œuf** et pas d'enfant non-voulu.

Dans cette tribu, un étranger de passage peut apporter un sang nouveau si une femme désire se faire faire un enfant de lui. Le conseil des sages, avec l'accord du mari, elle dit « oui » à celui qui apprendra qu'elle désirait un enfant de lui... et même si elle était vierge... Cet étranger, ne saura peut-être jamais qu'il a fait un enfant

avec une femme de rencontre. Car, c'est elle qui la voulu Pendant neuf mois, elle va porter avec fierté un enfant d'un nouveau sang pour sa tribu. C'est une façon de le renouveler au passage. Il ne faut pas hésiter si ça devient indispensable pour que la race s'améliore et qu'elle ait envie physiquement de l'homme...

z- Maintenant c'est un peu ce qui se fait en France...

p- Ce n'est pareil. Ici une femme se trouve enceinte après avoir couché avec un homme, qui n'est pas son mari, sans avoir pris toutes protections pour ne pas avoir d'enfant avec un inconnu. Elle vient de subtilisé à l'homme un petit sperme sans qu'il s'en rende compte. Dans le temps les statistiques disaient que tous les pères acceptaient par la force des choses de donner leur nom à trois enfants sur deux qui sont de lui. Il n'y a que la femme qui connaissait la vérité et l'amant ne se ventait pas de lui avoir fait un enfant... Cette femme portait un enfant dans son ventre pendant neuf mois, sans l'avoir voulu, et toute sa vie elle devrait penser à cette faute et pas faire de différence avec les autres, si elle en avait eu avant ou après...

a- Parrain as-tu fait beaucoup d'enfant de part le monde ?

p- Tu sais bien que j'ai beaucoup cherché des sorciers dans le monde entier et j'ai beaucoup vécu dans des tribus pour mieux connaître leurs secrets. Comme j'étais blanc et j'avais beaucoup de succès avec les indigènes. Souvent les jeunes filles étaient belles, mais quand elles avaient dépassées vingt ans elles étaient moins attirantes.

Moi j'étais en bonne santé et je n'hésitais pas de leur laisser un petit bébé qui serait plus fort que celui qu'elle pouvait se faire faire dans son environnement, d'ailleurs tout le village était heureux.

Et s'était la fête pendant nos noces, d'ailleurs, certaines femmes sont très amoureuses... Elles, elles savent ce qui est bien pour l'avenir de l'homme sur la Terre. Il faut laisser faire la nature avec l'inné des femmes. Quelques fois je vois des enfants plus tard, ils sont beaux et bien fait... Ce sont des mutants chez eux, comme leur mère était limitée par le nombre d'enfant qu'elle pouvait élever, c'était une belle famille dont je gardais des photos que je montrai à personne.

*Ca me rappelle il y a fort longtemps, je discutais avec un ami médecin à qui j'affirmais que si l'on mange un œuf fécondé, on ne mange pas un œuf, mais un poulet et sa nourriture. Inutile de vous dire la durée de la discussion qui ne sera jamais finie.*

a- Tu devrais avoir honte ?

p- Je n'ai pas de honte d'avoir fait des enfants afin d'améliorer une race qui n'évoluait pas avec le temps. Dans nos campagnes on va chercher des mâles très loin, on vend nos mâles en Chine, en Inde et en Amérique. C'est maintenant des femmes blanches **qui veulent** des Noir ou des Asiatiques qui viennent chez nous les chercher... Mais ce sont elles qui les choisissent, elles veulent diversifier leur branche... C'est une pensée de femme qui veut un enfant différent des hommes blancs et elles en choisissent un autre : est-ce pour l'enfant ou pour elle ? Vous les hommes répondez ... 2909RF.07/15.